



Dermatólogos piden fármacos específicos para enfermedades de piel y mucosas

Barcelona, 25 nov (EFE).- Especialistas en Dermatología han reclamado hoy medicamentos específicos para las enfermedades autoinmunes graves de la piel y las mucosas durante la clausura en Barcelona del "VIII Curso sobre Enfermedades Autoinmunes Ampollares y del Tejido Conectivo".

El curso, organizado por el servicio de Dermatología del Hospital del Mar, ha reunido desde ayer en Barcelona a unos 100 especialistas de toda España.

La dermatóloga del Hospital del Mar y coordinadora del curso Julia María Sánchez-Schmidt, ha advertido que "las enfermedades autoinmunes ampollares son mutiladoras y, en ocasiones, acaban en el fallecimiento del paciente. Es necesario una mayor sensibilidad de la industria farmacéutica en apoyar la investigación clínica para crear medicamentos específicos", ha pedido la dermatóloga.

Según Sánchez-Schmidt, "en este momento las enfermedades autoinmunes se están tratando con fármacos inmunosupresores sin una indicación específica para la enfermedad. Principalmente se están utilizando medicamentos dirigidos a la prevención del rechazo de trasplantes, y algunos anticancerígenos".

"Se investiga poco sobre este tipo de enfermedades, por su baja incidencia en la sociedad. Además, tampoco hay una masa importante de enfermos como para poder realizar ensayos clínicos de posibles medicamentos", ha lamentado la especialista.

Durante la reunión, los dermatólogos han estudiado enfermedades autoinmunes como dermatitis herpetiforme, el pénfigo y los penfigoides, entre otros.

"El curso pretende aportar conocimiento sobre las enfermedades autoinmunes a especialistas y residentes de Dermatología con la participación de diferentes disciplinas médicas para aportar una visión global de este tipo de enfermedades, tanto de su diagnóstico como de su tratamiento", ha detallado Sánchez-Schmidt.

La también dermatóloga del Hospital del Mar y miembro del comité científico del curso, Laia Curto, ha señalado que se están utilizando con éxito medicamentos, con uso fuera de la ficha técnica que no están indicados para estas enfermedades autoinmunes, sobre todo en los hospitales de tercer nivel -con el permiso de la dirección médica- ante la falta de un tratamiento específico.

Los especialistas también han reclamado el uso precoz de determinados medicamentos biológicos por los excelentes resultados que obtienen en pacientes afectados de estas patologías. EFE